

Viele Ständchen zum Geburtstag

20 Jahre Gospelchor Mühlacker ein Grund zum Feiern – Konzert in der St.-Andreas-Kirche in Dürrmenz

MICHAEL ROLLER | MÜHLACKER

Fast genau 20 Jahre ist es nun her, da hat Miriam Sauter den Mühlacker Gospelchor ins Leben gerufen. Ein Grund zu feiern für die Sänger. Und das taten sie am Sonntag mit einem Jubiläumskonzert in der St.-Andreas-Kirche in Dürrmenz. Rund 300 Gäste feierten mit. In der ersten Konzerthälfte trug der Chor typische, bekannte Gospelsongs wie „Siyahamba“, „Amazing Grace“, „Down by the riverside“, „Deep river“, „Go down Moses“, „Oh happy day“ und „Praise ye the lord“ vor – was das Publikum mit großem Beifall belohnte. Nach der Pause ging es mit gesanglicher Unterstützung der Gäste weiter mit „We are marching“, „Vertrau mir“, „Meine Zeit steht in deinen Händen“ und „Tröste deine Menschen“. Es folgte zum Abschluss des Konzertes



Gute Stimmung verbreitete der Gospelchor Mühlacker bei seinem Konzert in Dürrmenz.

FOTO: MICHAEL ROLLER

sechs weitere Lieder unter anderem „Angels“ von Robbie Williams und „Earth Song“ von Michel

Jackson. Musikalisch wurde der Chor begleitet von Patrick Pöbel, Bass, Michael Wessinger-Drums

und Steffen Schuhmacherpiano. Der Chor sucht übrigens noch nach Verstärkung. Mehr Informa-

Der Gospelchor

Bis 2013 leitete Gründerin **Miriam Sauter** den Mühlacker Gospelchor. Nachfolgend hatte die aus Pforzheim stammende **Regina Pitter-Eberle** die musikalische Gesamtleitung übernommen. Im Mühlacker Gospelchor sind Sänger aller Altersgruppen vertreten. Sie begeistern ihre Zuhörer nicht nur in den Kirchengemeinden in Mühlacker, sondern hat auch viele Auftritte außerhalb. Die St.-Andreas-Gemeinde ist sehr stolz auf den Gospelchor, der vor allem mit afroamerikanischer christlicher Musik seine Zuhörer begeistert. mr

tionen auch auf der Internetseite des Chors www.gospelchormuehlacker.de

Bericht in der Pforzheimer Zeitung, vom 25. Oktober 2016

Veröffentlichung mit freundlicher Genehmigung der PZ